

Voraussetzungen für die Aufnahme eines Promotionsstudiums an der Hochschule für Musik und Theater München

An der Hochschule für Musik und Theater München können in Kooperation mit der Ludwig-Maximilians-Universität München die Promotionsstudiengänge **Musikwissenschaft** (Historische Musikwissenschaft bzw. Systematische Musikwissenschaft/Musiktheorie) und **Musikpädagogik** absolviert werden.

Die Aufnahme des Studiums ist jeweils zum Winter- oder Sommersemester möglich. Interessenten mit den erforderlichen Qualifikationen können sich jederzeit an der Hochschule für Musik und Theater München bewerben.

Die vollständigen Bewerbungsunterlagen (ausgefülltes Anmeldeformular, Lebenslauf, Zeugnisse etc.) sind zusammen mit einem aussagekräftigen Exposé zum Dissertationsvorhaben beim Prüfungsamt der Hochschule für Musik und Theater München (Zimmer 200, Livia Buchner) einzureichen. Über die Zulassung zum Promotionsstudium entscheidet der Promotionsausschuss der Hochschule.

Für die Aufnahme eines Promotionsstudiums wird gemäß der Promotionsordnung einer der folgenden Abschlüsse vorausgesetzt:

- Erstes Staatsexamen für das Lehramt an Gymnasien mit dem Unterrichtsfach Musik
- Erstes Staatsexamen für das Lehramt an Grund-, Haupt- und Realschulen mit dem Unterrichtsfach Musik
- Masterstudiengang Musikpädagogik oder Musikwissenschaft (Historische Musikwissenschaft bzw. Systematische Musikwissenschaft/Musiktheorie)

Alle diese Hochschulabschlüsse müssen mit der Gesamtnote “gut” oder besser bewertet worden sein.

Bei außergewöhnlicher Eignung kann der Promotionsausschuss Bewerber auch mit einem anderen Hochschulabschluss zulassen und die Zulassung mit bestimmten Auflagen verbinden. Die außergewöhnliche Eignung ist durch geeignete Unterlagen nachzuweisen.